
Pièces 5 Pièces

Superficie 200 m²

Référence 062024-086

Prix 1 190 000 €

Valbonne
Maison à vendre (06560)
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RÉF :  062024 086  -  Nichée  dans  un  cadre  verdoyant  à  seulement  20  minutes  à

pied  du  charmant  village  de  Valbonne,  cette  magnifique  villa  contemporaine,

conçue  par  un  architecte  de  renom,  séduira  les  amoureux  de  la  nature.Entourée

d'une végétation méditerranéenne, cette demeure conviviale et lumineuse offre une

surface  habitable  de  près  de  140  m²  (200  m²  de  surface  totale)  sur  un  terrain

arboré de 2 000 m². En parfait état et idéalement agencée, elle est prête à accueillir

une famille.Au rez-de-chaussée, la villa dispose d'une entrée avec toilettes invités,

d'un séjour spacieux et lumineux de ...

REF:  062024  086:  Nestled  in  a  verdant  setting  just  a  20-minute  walk  from  the

charming  village  of  Valbonne,  this  magnificent  contemporary  villa,  designed  by  a

renowned architect, will captivate nature lovers. Surrounded by lush Mediterranean

vegetation,  this  elegant  and  bright  residence  offers  a  living  area  of  nearly  140  m²

(200 m² total area) on a wooded plot of 2,000 m². In perfect condition and ideally

arranged, it is ready to welcome a family.On the ground floor, the villa features an

entrance  with  guest  toilet,  a  spacious  and  bright  living  room  of  40  m²,  a  fully

equipped kitchen for ...

FINE AND COUNTRY

13 RUE PASTEUR - 06400 CANNES
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